



### Mit Tinkerbell im Nimmerland

NÖN/Mistelbach | Seite 35 | 21. Juni 2017  
Auflage: 7.769 | Reichweite: 25.403

Märchensommer

## Poysdorfer Dreiländereck 35



Beste Stimmung bei der Präsentations-Presskonferenz in Wien: Tinkerbell Eva Maria Neubauer, Wendy Valentina Kratochwil, Regisseurin Margit Mezgolic, Intendantin Nina Blum, Peter Pan Christian Kohlhofer und Hook Daniel Ogris. Foto: Michael Pfabigan

# Mit Tinkerbell im Nimmerland

**Märchensommer** | Peter Pan, Tinkerbell und Hook werden Kinder und Erwachsene verzaubern.

Von Michael Pfabigan

**POYSBRUNN** | Seit zehn Jahren ist der Märchensommer in Poysbrunn, heuer wird der Kinderbuch-Klassiker „Peter Pan und Tinkerbell“ gespielt. Premiere ist am 6. Juli.

„Seit wir von selbstverfassten Märchen zu bekannten Stoffen gewechselt haben, sind die meisten Vorstellungen ausverkauft“, gestand Intendantin Nina Blum, die heuer erstmals, wegen der zweimonatigen Tochter Nina und der Intendantin auf der Rosenberg, die Regie in Poys-

brunn abgab und sie in die Hände von Margit Mezgolic legte.

Peter Pan ist wieder ein (wetterfestes) Wandertheater durch das Schloss Poysbrunn für Kinder von 4 bis 12 Jahren - und für Erwachsene, denn auch die finden eigens für sie in den Text geschriebene Gags.

### Im Detail

**Termine:** ab 6. Juni - Fr (16 Uhr), Sa und So jeweils 11 und 16 Uhr und am 15.8. um 11 und 16 Uhr.  
**Infos:** [www.maerchensommer.at](http://www.maerchensommer.at)

## Märchenhaftes Dorf

**Märchensommer-Event** | Beim Heurigen Zehner Zeiler stimmte sich Poysbrunn aufs Festival ein.

**POYSBRUNN** | Mit dem Märchensommer-Event wurde im Heurigen Zehner Zeiler der Startschuss für die diesjährige NÖ Märchensommersaison im Schloss Poysbrunn gegeben.

Der Verein Märchendorf Poysbrunn tut das Seinige zum Erfolg und sorgt auch mit weiteren Märchenfiguren am großen Märchenerzählplatz für eine weitere Bereicherung in der Allee. Zum Abschluss konnten ein Knusperhaus, die Raupe Nimmersatt, Flip, der Grashüpfer sowie der Hase und der Igel am Märchenerzählplatz enthüllt werden. Die Jungschar hat Hydranten märchenhaft bemalt und so Poysbrunner Hausbesitzern

märchenhafte Darstellungen vor ihren Häusern platziert. Die Besten von ihnen wurden ausgezeichnet.

### Märchenbewertung

- 1. Preis:** Manuela Hugl mit „Drei Schmetterlinge“
- 2. Preis:** Renate Ramos mit „Schneewittchen“
- 3. Preis:** Anna Vinzens mit „Froschkönig“
- 4. Preis:** Hermine Schmid mit „Tischlein deck dich“
- 5. Preis:** Josef Widtmann mit „Das hässliche Entlein“
- Sonderpreis der Jury:** Kindergarten Poysbrunn mit „Dornröschen“



Mehr Fotos auf [mistelbach.NÖN.at](http://mistelbach.NÖN.at)

Vier neue Märchen wurden am Märchenerzählplatz enthüllt. Im Bild: David Jilli, Hans Peter Vodicka, Eva Hartner, Hilde Horntrich, Gertrude Mörth, Leo Horntrich, Nina Blum, Helmut Kulhanek, Silvia Spatzierer, Norbert Hartner, Franz Vinzens. Foto: Werner Kraus